

Sothema inaugure trois nouvelles unités

Abderrahim DERRAJI - 2019-02-04 11:17:55 - Vu sur pharmacie.ma

Le ministre de la Santé, Anass Doukkali, et le ministre de l'Industrie, de l'investissement, du commerce et de l'économie numérique, Moulay Hafid Elalamy, se sont retrouvés, le lundi 28 janvier 2019 à Bouskoura, afin de prendre part à l'inauguration de trois nouvelles unités du laboratoire pharmaceutique Sothema. Il s'agit de l'unité de production de médicaments issus de la biotechnologie, de l'unité de production de sérums en poche et de l'unité de biomasse pour la production de l'énergie électrique verte. En se dotant d'une unité de biotechnologie, le laboratoire Sothema contribuera à rendre le Maroc moins dépendant de l'étranger et permettra la production de traitements innovants et accessibles aux malades aussi bien marocains qu'africains. D'après un communiqué de Sothema, le prix des médicaments qui seront produits à Bouskoura sera largement inférieur au prix des spécialités importées. Ces prix bas contribueront, sans nul doute, à améliorer la prise en charge de certaines pathologies lourdes au Royaume. En ce qui concerne l'unité de biomasse inaugurée à Bouskoura, elle permettra à Sothema de réaliser des économies non négligeables en gaz propane. D'autres sources d'énergie seront également mises en place. Ces dernières contribueront à réduire la pollution de l'atmosphère, approche en phase avec l'engagement du Maroc en matière de développement durable.